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・SAをして、やりがいのあること、苦労していること 

解き方や公式を教えるだけですらすら解ける子もいれば、難航する子もいるため、そ

こを見分けることに苦労しました。しかし、問題が解けると嬉しそうにしていること

や直接感謝されることにやりがいを感じます。 

・学修支援参加学生へのメッセージ 

学修支援で行っている生物や化学などの教科は医療保健学部では基礎科目として重要

なので、今のうちに基礎を固めておくことでこれからの専門科目で役に立つので応援

しています！ 

・医療保健学部医療技術学科を選んだ理由 

大学受験期に新型コロナウイルスが流行しており、その時にテレビで臨床工学技士の

仕事を知ったのがきっかけです。私は機械に携わる仕事がしたいと前々から考えてお

り、さらに母や姉が医療の道へ進んでいたことが臨床工学技士になりたいと思った最

大のきっかけです。 

・自分自身の学修でこれから取り組みたいこと 

国家試験の合格に向けた学修に取り組みたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


